



## **EXPLORA JOURNEYS SE CONVIERTE EN EL PATROCINADOR PRINCIPAL DEL ATP GONET GENEVA OPEN 2025**



**Ginebra, Suiza – 24 de abril 2025** – [Explora Journeys](#), la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, anuncia hoy su asociación con el Gonet Geneva Open, el torneo de tenis más importante de la Suiza francófona, para su edición de 2025. Como patrocinador principal, Explora Journeys ocupará un lugar central en el evento, subrayando su dedicación a apoyar los deportes de clase mundial y la excelencia a escala global.

El Gonet Geneva Open, que se celebrará del 17 al 24 de mayo de 2025 en el Club de Tenis de Ginebra, en el Parc des Eaux-Vives, sigue atrayendo a los mejores jugadores del mundo. Esta nueva asociación con Explora Journeys reforzará aún más el prestigio del torneo, ofreciendo una experiencia incomparable tanto a los jugadores como a los espectadores. También subraya la decisión estratégica de la marca de alinearse con los principales acontecimientos deportivos mundiales, reforzando los valores compartidos de excelencia, precisión e innovación. Además, dado que Ginebra es la sede del Grupo MSC, esta asociación pone de relieve un fuerte compromiso local con el panorama deportivo y cultural de la región.

*“Explora Journeys encarna el mismo espíritu de elegancia y excelencia por el que nos esforzamos en el Gonet Geneva Open”, ha declarado **Thierry Grin, director del Torneo**. “Esta asociación es una sinergia perfecta entre dos marcas que valoran el rendimiento de clase mundial y las experiencias inolvidables”*

*“Estamos encantados de asociarnos con el Gonet Geneva Open, un torneo que comparte nuestro compromiso con la excelencia y el patrimonio”, ha afirmado **Anna Nash, presidenta Global de Explora Journeys**. “El tenis, al igual que los viajes, se basa en la precisión, la pasión y la búsqueda de la excelencia. En Explora Journeys, el trabajo en equipo está en el centro de todo lo que hacemos, tanto en el mar como en tierra. Esta asociación refleja nuestros valores compartidos y nuestra conexión con Ginebra, el hogar del Grupo MSC.”*

La edición de 2025 del Gonet Geneva Open volverá a acoger a tenistas de primer nivel. El defensor del título, Casper Ruud, volverá a Ginebra con el objetivo de conseguir otro título en uno de sus torneos favoritos. Taylor Fritz, número 4 del mundo y finalista del US Open el año pasado, otro finalista de Grand Slam, hará su tercera aparición en Ginebra. Además, también competirá Grigor Dimitrov, ex campeón de las Finales ATP, que aportará al torneo su elegante juego y su experiencia de talla mundial. Con estos jugadores de élite como cabezas de cartel, los aficionados pueden esperar partidos emocionantes y una exhibición de tenis de primer nivel.

Esta asociación promete elevar la experiencia del evento, garantizando una semana inolvidable de tenis de categoría mundial en el corazón de Ginebra. Como parte de esta colaboración, un stand interactivo de Explora Journeys permitirá a los visitantes adentrarse en el mundo de los viajes oceánicos de lujo y experimentar «The Ocean State of Mind». El stand también destacará cómo los viajes con Explora Journeys están diseñados con un fuerte énfasis en la forma física y el bienestar, reflejando la disciplina y la excelencia física requerida en el tenis profesional. Con instalaciones de bienestar de última generación, programas de fitness a medida y experiencias de spa holísticas disponibles a bordo, Explora Journeys ofrece a los viajeros una combinación perfecta de relajación y máximo rendimiento, muy similar al equilibrio que los tenistas de élite se esfuerzan por alcanzar.

Explora Journeys ha reforzado su implicación en el mundo del deporte, con EXPLORA II en el FORMULA 1 TAG HEUER GRAND PRIX DE MONACO 2025, consolidando aún más su compromiso con los eventos deportivos de élite. Al alinearse con competiciones de primer nivel en diferentes disciplinas, Explora Journeys sigue mostrando su pasión por la excelencia, la aventura y el lujo, reflejando los valores fundamentales de la marca tanto en los viajes como en el deporte.

- FIN -

## **Sobre Explora Journeys**

Explora Journeys es la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra y nacida en el corazón de la hospitalidad suiza. La marca surge de la visión de redefinir la experiencia oceánica para una nueva generación de viajeros de lujo exigentes, inspirándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. Su aspiración es crear un "Ocean State of Mind" único, conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otras personas afines. Sus extraordinarios itinerarios combinan destinos de renombre con puertos menos transitados, para ofrecer un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028 Explora Journeys habrá puesto en marcha una flota de seis barcos de lujo, comenzando con la entrega de EXPLORA I el 24 de julio de 2023. EXPLORA II fue entregado el 12 de septiembre de 2024. Ambos ofrecen 461 suites frente al mar, áticos y residencias diseñadas para ser "Hogares en el Mar" para los huéspedes, todas con impresionantes vistas al océano, terraza privada, una selección de once experiencias gastronómicas distintas en seis restaurantes vibrantes, además de servicio a bordo, Chef's Kitchen, doce bares y salones (ocho interiores y cuatro exteriores), cuatro piscinas, amplias cubiertas exteriores con 64 cúpulas privadas, instalaciones de *wellness* y entretenimiento sofisticado.

EXPLORA III comenzará a operar en 2026 y EXPLORA IV en 2027, siendo ambos barcos impulsados por gas natural licuado (GNL). EXPLORA V y EXPLORA VI comenzarán a operar en 2027 y 2028, respectivamente. Inspirado en el patrimonio europeo de la compañía, Explora Journeys ofrece a los huéspedes una experiencia oceánica inmersiva con una hospitalidad respetuosa e intuitiva.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, puede visitar [explorajourneys.com](https://explorajourneys.com) o seguirnos en [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) y [LinkedIn](#).

## **Sobre Gonet Geneva Open**

Desde 2015, el Gonet Geneva Open se ha consolidado como uno de los torneos ATP 250 más prestigiosos, y ha tenido el orgullo de atraer a tres miembros del Big Four, con la presencia de Roger Federer en 2021 y de Novak Djokovic y Andy Murray en 2024. Otros ganadores de Grand Slam han jugado el torneo, Stan Wawrinka, que ganó el trofeo en 2016 y 2017, Marin Cilic, Daniil Medvedev y Dominic Thiem.

El Gonet Geneva Open es mucho más que un evento deportivo, también se ha convertido en uno de los principales acontecimientos sociales de la región.

La participación de estos jugadores de primera fila ha generado una inmensa expectación entre el público ginebrino. En 2024, se agotaron las entradas para los ocho días, con una asistencia total de más de 36.000 visitantes. Este año, el Gonet Geneva Open celebra su décimo aniversario y está preparado para volver a cosechar un gran éxito, con la presencia confirmada del campeón defensor Casper Ruud, el número 4 del

mundo Taylor Fritz y el campeón de las Finales ATP de 2017 Grigor Dimitrov. También se espera que otros jugadores de talla mundial compitan en el impresionante escenario del Parc des Eaux-Vives.

Para más información sobre el Gonet Geneva Open, puede visitar [gonetgenevaopen.com](http://gonetgenevaopen.com) o seguirnos [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) and [Linkedin](#).